

Wir, die Klasse 3, sind im Juni mit unserem Koffer zum Bahnhof gegangen.

Wir sind zuerst mit dem Zug gefahren, dann mit dem Bus bis nach Weiskirchen. Als wir da waren bekamen wir den Zimmerschlüssel, dann packten wir unsere Koffer aus. Um 21 Uhr sind wir dann auf die Fledermaussuche gegangen und haben drei verschiedene Arten gesehen.

Am Donnerstag waren wir auf der Burgruine, nach dem Mittagessen sind wir dann klettern gegangen. Mara ist immer ganz nach oben geklettert!

Am Freitagmorgen sind wir im Wildpark und haben Steinadler, Rehe und Auerochsen gesehen.

Danach sind wir mit dem Bus und dem Zug wieder zurück zum Bahnhof, wo unsere Eltern warteten.

Das war unsere schöne Klassenfahrt nach Weiskirchen.

Bericht von Anna

Unsere Klassenfahrt

Freitag, den 22. Juli 2022 um 07:32 Uhr

